

Pressemitteilung

vom 12. Oktober 2022

Sparkasse: Stabwechsel im Pustertal

Ein wichtiger Wechsel an der Spitze von zwei Filialen der Sparkasse im Pustertal ist kürzlich vollzogen worden: Der junge Sparkasse-Mitarbeiter Gabriel Golser, der bisher in der Filiale Sand in Taufers tätig war, ist zum Direktor der Filiale Kiens ernannt worden und freut sich auf die neue Herausforderung: "Meine Aufgabe sehe ich darin, gemeinsam mit meinem Team die Kundinnen und Kunden bei der persönlichen Finanzplanung kompetent zu unterstützen und zu begleiten". Golser übernimmt das Ruder von Elias Oberbichler, der nun der Filiale Olang als Direktor vorsteht. "Trotz Digitalisierung soll das Persönliche, das Menschliche nicht verloren gehen. Menschliches Banking bedeutet für mich individuelles Banking. Nicht jede Lösung passt zu jeder Kundin oder jedem Kunden. Durch eine persönliche Beratung möchte ich für jede und jeden gemeinsam ein eigenes Paket zusammenstellen, das zur jeweiligen finanziellen Lage und auch Lebensphase passt," betont der neue Direktor. Oberbichler ersetzt Mara Lorenz, die eine neue verantwortungsvolle Aufgabe in der Stadtfiliale Bruneck übernommen hat, wo sie nun in der Anlageberatung tätig ist.

Im Bild v.l.n.r. Gabriel Golser und Elias Oberbichler beim offiziellen Stabwechsel.

Für Informationen:

Südtiroler Sparkasse AG – www.sparkasse.it
Abteilung Kommunikation
Stephan Konder, Abteilungsleiter
Tel. 0471/23-13-11-Mobil 335/78-32-222 Email: stephan.konder@sparkasse.it
Hugo-Daniel Stoffella
Tel. 0471/23-13-08 - Mobil 335/75-55-370 – Email: hugo.daniel.stoffella@sparkasse.it